



García Luna “jamás” ha sido militante de Acción Nacional, sostiene dirigencia

La dirigencia del Partido Acción Nacional (PAN), la Comisión Política y los coordinadores parlamentarios en el Senado de la República y Cámara de Diputados de este instituto político, puntualizaron que el exsecretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, nunca ha sido militante del blanquiazul, pues solo fue un funcionario de gobierno de primer nivel que, si se corrompió, debe pagar por sus actos.

En un posicionamiento, Marko Cortés, Cecilia Patrón Laviada, Julen Rementería, Jorge Romero y Santiago Creel Miranda sostuvieron que Genaro García Luna penosamente tuvo que ser juzgado en Estados Unidos, ante la falta de capacidad del gobierno mexicano para hacerlo en el país.

Indicaron que seguirán denunciando la complicidad del gobierno morenista con la delincuencia organizada, por actos tan claros como que el Presidente de la República saludara a la madre de Joaquín “El Chapo” Guzmán, uno de los narcotraficantes más sanguinarios y que han provocado mayor daño al país.

“La estrategia del gobierno de López Obrador, de los abrazos y no balazos a los delincuentes, así como el financiamiento de la delincuencia organizada a las campañas de Morena, ha provocado la peor expansión territorial de la delincuencia en México”, destacaron.

De esta forma, mencionaron que el crimen organizado se ha involucrado al más alto nivel de los procesos electorales y la más alta violencia nunca antes vista, con el mayor número de homicidios y feminicidios registrados en territorio mexicano.

<https://www.razon.com.mx/mexico/garcia-luna-sido-militante-accion-nacional-sostiene-dirigencia-518789>